

Die "Tanzmäuse" auf Weltreise...



Jeden Freitag eine neue Kultur entdecken, so lautet derzeit das Motto der Kindertanzgruppe von Sonja Sipos. Die 13 Sprösslinge der Kita Buddelflink starteten die Reise in Ägypten. Die musikalische Grundlage für den Tanz bildete das Lied "Ägypter Tanz von Stephen Janetzko". Die Choreographie wurde gemeinsam erarbeitet.

Davon konnte sich auch Kita-Leiterin Katrin Krause am 12. Februar persönlich überzeugen "Der Ägypter-Tanz war einfach nur schön anzuschauen. Besonders gut hat mir gefallen, dass Sonja die Kinder aktiv mit einbezieht bei der Gestaltung der Tanzstunde. Und als ich in die strahlenden Augen der Kinder schaute, sah ich wie viel Freude sie beim tanzen hatten."



In der darauffolgenden Woche tauchten die Kinder in die Welt der Indianer ein. Kopfschmuck wurde gebastelt, damit alle auch aussahen wie richtige Indianer. Elina und Moritz hatten viel Freude. Mit einem **lauten "Hu Hu Hu"** stürmten alle Kinder verkleidet als wunderschöne Indianer durch die Turnhalle.

Ende Februar besuchten Sie Amerika. Auch hier wurde mit Hilfe von zahlreichen Requisiten ein kleines Amerika in die Turnhalle gezaubert. Auf dem Bild ist die 4-jährige Frieda als Freiheitsstatue zu sehen.

Es bleibt abzuwarten, wo die Kinder noch überall Halt machen auf ihrer spannenden Entdeckungsreise...

